

hat Iris in vielen Situationen beigestanden

Ich kann mir nichts Besseres vorstellen als zu erzählen, welche durchweg positiven Erfahrungen ich mit Jasmin Andres gemacht habe.

Da ich in einigen sehr wichtigen Entscheidungen Rat brauchte, wandte ich mich an viversum. Auf deren Homepage stieß ich auf das Profil von Jasmin, was mich gleich angesprochen hat. Die Mischung aus Astrologie und Karten hat mich interessiert, also rief ich sie an. Sie fragte nur nach meinem Namen und Geburtstag sowie nach meiner Geburtszeit. Dann ging alles ganz schnell. Es war, als hätte sie ein Buch aufgeschlagen, aus dem sie mir aus

meinem Leben vorlesen würde, ohne dass sie mich zwischendurch etwas fragte oder sich vergewisserte, dass sie recht hat. Sie sah Dinge aus meiner Vergangenheit und Gegenwart, die sie keinesfalls wissen konnte. Auch zu meiner Zukunft konnte sie mir so manches sagen. Sie wusste auch, wie viele Kinder ich habe und dass wir weit auseinanderwohnen. Meine beruflichen Sorgen konnte Sie ebenfalls klar erkennen und Personen sehr präzise beschreiben. So etwas hatte ich noch nie erlebt! Seit diesem ersten Kontakt hat mir Jasmin in vielen Situationen mit Rat und Ehrlichkeit zur Seite gestanden und geholfen.

## Berufliche Schwierigkeiten

Ihre letzte Hilfsaktion muss ich jedoch genau schildern, denn hier handelt es sich um eine Sache, die auch den größten Skeptiker überzeugen muss.

Ich habe mich im Ausland mit einem Internetvertrieb selbstständig gemacht und versende von dort aus hochwertige Waren durch einen großen Paketservice zu Kunden nach Deutschland, Ein Kunde schrieb mich am 18. Januar an und wollte wissen, wo sein Paket sei. Ein Paket mit einem Warenwert von mehreren hundert Euro! »



Ich wusste, dass ich es am 14. Januar verschickt hatte, und sah sofort auf der Internetseite des Paketservices nach. Doch die Paketnummer war nicht im System zu finden. Mir wurde regelrecht schlecht, denn das bedeutete, dass das Paket weg war! Ich empfand das als kleine Katastrophe, denn auch mich hat die Wirtschaftskrise erreicht und eine hohe Rückzahlung an meinen Kunden hätte ein großes Loch in meinen Geldbeutel gerissen. Ich rief bei dem Paketdienst an, aber auch dort war die Suche erfolglos.

## Ich war sehr erleichtert

In meiner Not rief ich Jasmin an und fragte sie, was mit dem Paket werden würde. Sie legte schnell ihre Karten und sagt mir dann, dass das Paket nicht verloren sei, sondern in spätestens drei Tagen beim Empfänger ankommen würde. Und was soll ich sagen? Zwei Tage, nachdem ich bei Jasmin angerufen hatte, bekam ich von meinem Kunden die Nachricht, dass das Paket angekommen und er sehr zufrieden mit dem Artikel sei. Mir fiel ein Stein vom Herzen!

Das ist nur ein Beispiel für die Treffsicherheit, die Jasmin auszeichnet. Verbunden mit ihrer Menschlichkeit ist sie wirklich eine Top-Beraterin und ich kann nur das Allerbeste über sie sagen. Sie ist positiv, freundlich und ihr ist nichts zu banal. Sie sagt immer das, was sie in den Karten liest. Dabei blickt sie stets nach vorn, sucht nach realen Lösungen und hat immer ein tröstendes Wort und ein Lachen übrig.

Ich sehe Jasmin als meine Begleiterin, die als außenstehender Betrachter vieles wesentlich klarer sieht als ich und mir hilft, mich im Leben zu orientieren.

Danke, Jasmin, ich wünsche Dir von Herzen alles Gute und viele neue Kunden, die von Dir ebenso begeistert sind wie ich.

(Der Name der Kundin wurde von der Redaktion geändert.)